

# Märkische Oderzeitung



## Schüler übernehmen Bachpatenschaft

Biesenthal (MOZ) Sichtlichen Spaß hatten die Grundschüler aus der Umwelt-AG der Biesenthaler Grundschule gestern beim Pflanzen von Erlen am Sydower Fließ in Biesenthal. Mit dieser Aktion starteten sie ihre Bach-Patenschaft für das Fließgewässer.

Die Idee dafür entstand im vorigen Jahr. Im Sommer 2008 untersuchten die Kinder der Umwelt-AG der Grundschule in Biesenthal einen herrlichen Sommernachmittag lang mit Keschern das idyllische Sydower Fließ und fanden zahlreiche Kleinstlebewesen. Das berichtete die Leiterin der Umwelt-AG Heike Müller. An diesem Tag seien aber noch viele Fragen offen geblieben. Mit denen haben sie sich an den Gewässerexperten Andreas Krone vom Wasser- und Bodenverband gewandt. "Aus diesem Kontakt entstand die Idee, eine Bachpatenschaft für das Sydower Fließ ins Leben zu rufen", so Heike Müller.

"Um den ökologischen Zustand dieses Baches wird sich nun in den nächsten Jahren die Umwelt AG der Grundschule Biesenthal im Rahmen einer Bachpatenschaft kümmern. Die Bachpaten werden den Zustand des Sydower Fließes in Biesenthal beobachten und dokumentieren", erläutert die Leiterin der Umwelt-AG.

Der Sinn einer solchen Patenschaft ist es unter anderem, durch regelmäßige Kontrollen Verschmutzungen sowie Schäden des Gewässers zu registrieren und zu melden. Die Bachpaten sollen aber auch praktisch bei der ökologischen Verbesserung des Fließes mithelfen, wie zum Beispiel gestern durch die Pflanzung von Ufergehölzen.

Durch die Information von Mitschülern und Mitbürgern soll auch für eine naturnahe Nutzung und Gestaltung des Baches geworben werden. Der Landkreis Barnim ist reich an Fließes. Das Sydower Fließ gehört zu den natürlichen Fließgewässern. Es entspringt östlich von Grüntal und mündet in Biesenthal in das Finowfließ.

Mittwoch, 01. April 2009 (08:40)